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こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

かつ子リポート「直送便」
市政活動の現場の「今」をSNSのようにお伝えし、 
栄区の「未来」を皆様と共有する新・新聞！目指
すは毎週更新！もっと自由に！もっとチャレンジ！!
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事務連絡

　　　　「直送便いいね！」でも繰り返しお伝えしている「横浜市資源循環局旧栄ゴミ処理場」に　　 
　　　　ついて、現状とその後の夢の構想をお伝えします。3月15日に横浜市予算特別委員会総合審査
にて質問をしました。まず「道路局河川課」には川の水質管理について、日頃の対応を質問。 
続いて、水質汚染の原因と思われる土地の所有者である「資源循環局」に管理者としての対応を質問。 
そしてその土地が位置する円海山の緑を守る立場から「環境創造局」に、どう考えて
いるのかを質問しました。最後の答弁は林文子市長でした。それぞれがそれぞれの立
場で役割を果たしていることは事業の安定性が担保されるという点では非常に重要
ですが、しかしそれだけでは縦割りの弊害として、新しい事業を想像していくことは
難しいです。「横串を刺す」ことで、創造的な施策が可能になります。課題を解決しつ
つ豊かな緑に囲まれた場所で、子供も大人ものびのびとスポーツや楽器演奏などが
でき、ドックランとして活用するなど、夢の広場へ生まれ変わらせるべく働きます！　
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 横浜市が全国で初めて、災害対策に災害救助犬 
を導入する協定を結ぶために 
こしいしかつ子が取り組んだこと。

バンクーバー新朝日軍！ 
３度目の来浜。野球交流 
で市民の草の根活動！

ゴミ処理施設から夢のスポーツエリアへ

全国で多発する自然災害。人命救助のタイムリミットは72時間と言われています。 
一人でも多く一人でも早く救い出すためには、あらゆる手段を講じるべきと考えます。 
2015年２月３日、横浜市は全国に先駆けて災害救助犬を訓練している
団体と協定を結びました。最初に私が提案した時には、かける費用の
わりに効果が少ないと言われ驚きました。 
（詳しくはこしいしかつ子リポートやカナコロをご参照ください）

横浜市とバンクーバーは姉妹
都市。こしいしかつ子は25年
前に友好委員会の事務局長
を、そして現在は副委員長を務め
ています。
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かつ子HP1/18記事

縦割り!？ 
役割分担!？

始球式は、 
田野井一雄先生
（港南区）

横浜市側は南ボーイズと泉
シニアが新朝日軍の試合を
受けて立ちました。 
今度は市民チームを募って
バンクーバーを訪問できた
らいいね！と話しています。
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横浜市所有の未利用土地を有効活用するためのシナリオ

タウンニュース 
2015/3/5号

バンクーバー新報

カナロコ 
2016/12/2
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3/17     栄区中学校駅伝大会＆ヤングフェスティバル 
バンクーバー新朝日軍交流試合。 
新大船商店街朝市。金沢区視察。 
栄区出身プロゴルファー鶴岡果恋さんがこし
いしかつ子事務所へ遊びに来所♪ 

3/18 予算採決。超党派女性議員の会今期総括。 

3/19 平成31年第1会定例会最終日採決。JESEオリ
ンピアジャパンメンバー来庁。消防団OB。　 

3/20      ミニ集会。法人会研修j会。 
※朝夕は駅前にてビラ配布と街頭演説しています！
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こしいしかつ子 奮闘中！　日々の活動ヘッドライン
横浜市会議員

日々の活動からアトランダムに選んでご報告します。横浜
市会議員としての日常と、私的な活動、興味や視点もお
伝えできたら嬉しいです。詳細はHPやFacebook、こしい
しかつ子リポートなどもご覧ください。

コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 
※事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

3/13 市民・文化観光・消防委員会開催。 
　　　社会福祉法人訪問の家「朋」チャリティ　　　　　　　　

コンサート大庭照子さんに、ゲスト出演と
して古城都さん出演♪８０歳のお二人に栄
区をもっと元気にしていただきました！ 

３/14 翌日の質問原稿書き 
３/15    予算特別委員会総合審査 
　　　※今任期最後の質問となる予算特別委員会

最終日。終了したのは夜の７時を過ぎてい
ました。 

　　　栄区の異業種交流会。ミニ集会。 
３/16    バンクーバー新朝日軍来日交流試合練習日 
　　　（俣野グラウンド）＆交流会（JICA）。 

災害ボランティアネットワーク運営委員会。
上郷開発に伴う深田遺跡試掘調査現場見学
会＆説明会。

名言コラム vol.２❣   偉人編「武者小路実篤の言葉から」　　 
担当：ペンネーム　愛と光と感謝と笑顔　さん（栄区在住）

武者小路実篤は「友情」や「お目出たき人」などの小説で有名な作家。 
前回に引き続きご紹介させていただきました。私の周りの栄区民の方々はこんな方が多いです。周囲の人
の喜びが自分の喜びになる練習！今からみんなでコツコツと始めませんか？

◎直送便 いいね！ 
https://koshiishikatsuko.jp/3254/

◎YouTube 【日常が市政の原点】 
https://www.youtube.com/channel/
UCTY-VL2Rjav-BABMsLTq_Dw

◎Facebook 
https://www.facebook.com/kkoshiishi1

◎こしいしかつ子、第1期 4年間の実績 
https://koshiishikatsuko.jp/policy/

「自分でも何かのお役に立つのだ。このことは喜びである。この喜びは自分の

●防災無線の全区設置にむけて
昨年の要望が通り今年度予算化
されました。 

●災害時に「地域防災拠点拠点」
になる小中学校に、看板を設置
することを提案。

一生が、無意味でないことを示している。このことを幸福に感じるのである。」


